



COMUNICADO

Padre las Casas, 24 de julio del 2025

Estimadas apoderadas y estimados apoderados:

Junto con saludar cordialmente y esperando que se encuentren bien, informamos a ustedes que, en atención a la preocupación manifestada durante las reuniones sostenidas con las directivas de microcentro y el Centro General de Padres y Apoderados, y con el objetivo de **resguardar adecuadamente el ingreso de nuestros estudiantes de la jornada de la tarde**, se ha definido un nuevo horario de acceso al establecimiento.

A contar del **lunes 28 de julio de 2025, el ingreso de los estudiantes será a partir de las 13:45 horas**. Esto no modifica el inicio de las clases, quedando a las 14:00 horas como ha sido siempre.

Solicitamos su colaboración para que el envío de las y los estudiantes se realice conforme a este horario, así como también coordinar con los servicios de transporte escolar a fin de evitar llegadas anticipadas.

Agradecemos su comprensión y apoyo en esta medida que busca fortalecer el bienestar y seguridad de nuestros estudiantes.

Atentamente,

DENISE VALENZUELA VELÁSQUEZ

Inspectora General

Colegio Clara Brincefield